Friedrich-Ludwig-Jahn Grundschule Leuna



Erstellt von unseren Schülern der 4. Klassen im Ethikunterricht mit jährlicher Überarbeitung Änderungen im Schuljahr 2022/23, Beschluss der Gesamtkonferenz 9/2022

Allgemeine Regeln

Wir halten uns an alle Regeln.

Wir sind höflich und helfen anderen Kindern, kein Kind wird beleidigt oder gemobbt.

Wir prügeln uns niemals, auch nicht aus Spaß.

Wir drängeln beim Essen und beim Bus niemals vor.

Wir gehen nett und freundlich miteinander um und spielen fair miteinander.

Niemals Dinge an und in der Schule beschädigen.

Immer die Wahrheit sagen und keine Unterschriften fälschen.

Der Lehrer beendet den Unterricht.

Den Anweisungen der Schüleraufsicht und der Erwachsenen folgen.

Wir gehen regelmäßig zur Schule und täuschen bei angesagten Tests keine Krankheiten vor.

Nach drei Tagen Krankheit einen Zettel vom Arzt mitbringen.

Schulhof und Schulhaus

Wir gehen die Treppen ordentlich herunter, beugen uns niemals über das Treppengeländer und schmeißen nichts herunter.

Wir laufen langsam und ordentlich hinter den anderen Kindern hinterher.

Mit Erlaubnis der Lehrer gehen wir an die elektrischen Geräte und Tafeln.

Wir gehen nur auf Toilette, wenn wir müssen und halten die Toiletten sauber.

Wir stopfen kein Toilettenpapier in die Toiletten.

Immer Vorbild für die jüngeren Schüler sein und ihnen helfen.

Niemals nehmen wir Pistolen, Messer, Drogen, Alkohol, Streichhölzer, Feuerzeug und Zigaretten mit in die Schule, auch keine Waffen zum Fasching.

Müll in den Mülleimer legen, nicht schmeißen.

Wir malen niemals Hakenkreuze an die Schulwände.

Im Unterricht und in den Pausen Handys und Smartwatch ausschalten und nur nach dem Unterricht benutzen.

Wenn wir allein im Raum sind und in den Pausen, verhalten wir uns leise und ordentlich.

Im Unterricht nur mit Erlaubnis essen und trinken.

Wir beschmeißen kein Kind mit Sand, Steinen oder Schnee.

Im Schulhaus mit keinem Ball spielen und die Spielsachen behalten wir beim Betreten des Schulhauses in der Hand.

Hunde dürfen nicht mit auf das Schulgelände.

Wir spucken niemanden an.

Wir sitzen nur auf den Schaukeln.

Mit dem Klingelzeichen ins Schulhaus gehen.

Für die Eltern (gemeint sind auch Erwachsene im Auftrag der Eltern)

Eltern dürfen nicht auf dem Schulhof parken und ihn befahren.

Eltern dürfen das Schulhaus nicht unerlaubt betreten.

Eltern sollen ab dem Schultor die Kinder allein laufen lassen.

Nicht auf dem Schulhof rauchen.

Eltern dürfen keine fremden Kinder ausschimpfen.

Bei Krankheit müssen die Kinder bis 8 Uhr in der Schule abgemeldet sein.